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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 14. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 04.11.2020 

OT Pente, Schützenhalle Pente, Hollager Str. 6, 49565 Bramsche 
Coronabedingt sind maximal 10 Besucher zulässig. 

 
 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Ralf Bergander  
Herr Axel Melke  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Parteilos 
Herr Dr. Peter Cramer  

Protokollführer 
Herr Guido Woelki  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Anita Müller  
Herr Sören Schwarze  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Claas Hundeling  
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:00 
 
Tagesordnung: 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
  

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
11.06.2020 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   



  Seite 2 von 4 

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Pente 

  

 7   Haushaltsplanberatungen 2021   

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Kresin stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit des Ortsrates Pente fest.      
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
Eine Ergänzung der Tagesordnung wird nicht beantragt.    
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

11.06.2020 
 

 
OBM Kresin lässt über die Genehmigung des öffentlichen Teils des Protokolls abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   5 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     1 Enthaltung  
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Kresin berichtet, dass die Müllsammelaktion, die Ferienspaßaktion und der Seniorenkaffee 
wegen der Pandemie abgesagt werden mussten. Die Wegebegehung hingegen konnte stattfinden. 
 
OBM Kresin stellt zwei Vorschläge für eine Erweiterung des Windfangs am Bürgerhaus vor. Der 
Ortsrat favorisiert die „große“ Lösung, die nach einer ersten Schätzung 15.000 bis 20.000 € kosten 
soll. 
 
OBM Kresin teilt mit, dass die Sitzgruppe in den Hasewiesen mittlerweile installiert worden ist. 
 
OBM Kresin stellt die Durchführung des Volkstrauertags zur Diskussion. Trotz Pandemie sollte in 
kleinerem Rahmen eine Kranzniederlegung durch den Ortsrat erfolgen.  
 
Der Ortsrat schließt sich dem an. 
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OBM Kresin informiert über den Baum des Jahres, die Robinie. Diese soll am 28.11.20, 11:00 Uhr im 
Bereich Parkplatz Achmerstraße gepflanzt werden.  
 
 
 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
-  
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Pente 
 

 
OBM Kresin verliest einen Antrag des TV Pente, der sich erledigt haben dürfte, da die dort 
reklamierte Sonderbelastung durch die Fußballmannschaft nicht mehr besteht. Er schlägt vor, den 
Antrag formell abzulehnen.  
 
Abstimmungsergebnis:   6 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
ORM Johannsmann beantragt, zur Bekämpfung des Eichenprozessionsspinners einen Betrag von 500 
€ für die Anschaffung von Meisennistkästen vorzusehen. 
 
Abstimmungsergebnis:   6 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
Die Restmittel sollen in das nächste Jahr übertragen werden. 
 
 
TOP  7 Haushaltsplanberatungen 2021  
 
OBM Kresin ist überrascht, dass die Verwaltung, im Gegensatz zu den Vorjahren, niemanden 
geschickt hat, der den Haushalt vorstellt. 
 
ORM Johannsmann fragt, warum die Garagentore der Feuerwehr ausgetauscht werden müssen.  
 
Diese Frage kann niemand beantworten.  
 
OBM Kresin stellt den Antrag, einen Betrag von 20.000 € für die Sanierung und Erweiterung eines 
überdachten Fahrradstands bzw. einer Mehrzwecküberdachung an der Südseite des Bürgerhauses in 
den Haushalt aufzunehmen.  
Die dort befindliche Glasüberdachung ist im Ständerwerk abgängig und müsste kurz- bis mittelfristig 
sowieso erneuert werden. Dieses Problem würde sich durch die geplante Sanierung und Erweiterung 
erledigen. 
 
Abstimmungsergebnis:   6 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
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TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
Zu TOP 11 der 13. Sitzung (Geschwindigkeitsreduzierung alte B 68) 
ORM Johannsmann ist mit der Antwort nicht einverstanden, da die Gefahrenstelle, die Zufahrt zum 
Haus Zitterweg 1, nicht im Bereich der Doppelkurve liegt, vor der das VZ 105 warnt.   
 
Der Ortsrat beantragt, auf Höhe der Zufahrt Zitterweg 1 die Geschwindigkeit der Fahrzeuge zu 
messen. Die Messung soll frühestens im März 2021 erfolgen. Die Verwaltung soll den Termin und den 
genauen Standort des Messgerätes mit ORM Johannsmann absprechen.   
 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
9.1  
OBM Kresin bittet den Betriebshof zu prüfen, ob das Lichtraumprofil auf dem Zitterweg, Höhe 
ehemalige Schule, noch ausreichend ist.  
 
9.2 
ORM Dr. Cramer erinnert an seinen Antrag aus der 11. Sitzung, die verblassten Haltelinien auf dem 
Zitterweg zu erneuern. Die Erledigung ist von der Verwaltung für das Frühjahr 2020 in Aussicht 
gestellt worden. Bis heute ist das jedoch nicht geschehen. Er möchte wissen, woran das liegt und 
wann nun tatsächlich mit der Erneuerung gerechnet werden kann.    
 
9.3 
OBM Kresin gibt zu bedenken, dass das neue Industriegebiet in Wallenhorst ein erhöhtes 
Verkehrsaufkommen auf dem Moorweg erwarten lässt. Die Verwaltung sollte im Vorgriff darauf 
bereits jetzt Lösungsvorschläge erarbeiten, wie diesem Problem begegnet werden kann.  
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
-  
 
 
 
 
Frank Kresin  Guido Woelki 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer 
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